



**Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, al término de la reunión de la Jucopo con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch**

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- Fueron tres horas de diálogo. Fue una reunión muy seria, una reunión en donde todos los coordinadores hablaron en dos rondas, más de tres horas sobre una radiografía sobre el país en materia de seguridad, pero también sobre los planes que tiene la presidenta Claudia Sheinbaum y sobre la reforma al artículo 21 constitucional.

PREGUNTA.- ¿Se reconoce la gravedad de la violencia en el país?

RESPUESTA.- Sí, sí.

PREGUNTA.- ¿Adentro lo reconoció el secretario?

RESPUESTA.- Sí, sí. Yo creo que no se ocultó nada. Incluso, cada uno de los coordinadores expuso con libertad lo que ellos consideraban. Se turnaron los tiempos y cada coordinador y coordinadora fue muy serio en su análisis y en su participación, y él fue muy franco, muy sincero.

PREGUNTA.- ¿Qué les dijo?

RESPUESTA.- Que se habían diseñado estrategias que en algunos lugares se requería reforzar y que, fundamentalmente, lo que estaban rescatando y recuperando era la coordinación interinstitucional con policías municipales, estatales, ministerios públicos, fiscalías, tribunales superiores de justicia, defensa nacional, pesca. Entonces, fue una reunión verdaderamente muy productiva.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-al-termino-de-la-reunion-de-la-jucopo-con-el-titular-de/>